

*Als Gott sah, dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil,
das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um dich und sprach:
Komm heim.*



In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meinem Ehemann,
unserem Vater, Schwiegersohn, Großvater, Schwiegervater,
Bruder, Schwager und Onkel

Herrn

Reinhold Wagner

der am 15. September 2012, nach langem, schwerem
und tapfer ertragenem Leiden, jedoch unerwartet,
versehen mit den Sakramenten der Kirche,
im 69. Lebensjahr viel zu früh von uns gegangen ist.

Die hl. Seelenmesse wird am Mittwoch, 19. September 2012,
um 18.30 Uhr in der Pfarrkirche Hl. Familie gefeiert.

Das Begräbnis findet am
Freitag, 21. September 2012, um 10 Uhr
auf dem St. Barbara Friedhof in Linz statt.

In liebevoller Erinnerung

Theresia
Ehefrau

Birgit und Christian mit Matthias
Tochter, Schwiegersohn, Enkel

im Namen aller Verwandten

Wir bitten von Kranz- und Blumenspenden abzusehen und den dafür vorgesehenen Betrag
der Palliative Station des Elisabethinen Krankenhauses Linz, BLZ 18600, Konto 10003606,
Kennwort „Reinhold Wagner“ zu überweisen.